

Project Rescue Ocean



Lundi 5 septembre 2022, avec notre classe, la terminale A, et la terminale D, accompagnés de nos professeurs, Mme Ly Tsoi, Mme Gueirard, Mme Yao et M Piot, nous avons participé à une action pour notre environnement avec l'association « Project Rescue Ocean ».

Tout d'abord, les membres volontaires de « Project Rescue Ocean » sont intervenus durant une heure pour nous expliquer ce qu'ils font et pourquoi : ils mettent en place diverses actions de dépollution des plages, des quartiers et des vallées sur tout Tahiti et Moorea aussi.

Pour notre action, nous avons fait le tour du quartier de la Mission et avons dépollué le lit de la rivière, les caniveaux, les parkings et les bords de route.

Nous avons tous été choqués de l'attitude des gens qui laissent leurs déchets dans les coins de rues et dans la rivière. De plus, savoir que tous ses déchets, qui se trouvaient dans les caniveaux et rivière, allaient se retrouver dans la mer nous rendait triste et nous dégoûtait. En effet il faut savoir que 80% de ces déchets finiront dans la mer si nous ne les ramassons pas. Grâce à « Project Rescue Ocean » nous avons pris conscience de l'irresponsabilité des gens envers notre île et de l'urgence de changer les consciences.

Si vous aussi vous voulez agir contactez « Project Rescue Ocean » sur leur page Facebook.

Tamara EL MEJRI

Sonia TEAGAI